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An die Große Kreisstadt Dachau 
Herrn Oberbürgermeister 
Peter Bürgel 
Rathaus 
85221 Dachau 

Dachau, den 2. Februar 2014 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bürgel, 
hiermit stelle ich folgenden 

 
A N T R A G :  

1. An der Augsburger Straße auf Höhe des Steinlechner-Hofes wird ein Verkehrsschild 
„Achtung Kinder“ aufgestellt. 

2. Es wird geprüft, ob in diesem Straßenbereich Tempo 30 vorgeschrieben wird. 

B E G R Ü N D U N G :  

Durch den Ausbau des Steinlechner-Hofes mit Hort- und Kindergartengruppen wurde eine 
umfangreiche Kindertagesstätte geschaffen. 

Ein Vorstoß des Elternbeirates die Verkehrssituation zu entschärfen, wurde von der 
Verwaltung abgelehnt. 
Dabei wurde u.a. argumentiert, dass der Kindergarten von der Straße gut zu sehen sei. Aber 
das Gebäude liegt stadtauswärtsfahrend nach einer leichten Kurve, und es ist für den 
Autofahrer nicht zu erschließen, dass hier mit Kindern zu rechnen ist. Ein weiteres Argument 
war, dass es ja eine Parkspur vor dem Kindergarten gäbe – diese ist, wie ich selbst 
beobachten konnte, zu Abholzeiten voll. Zudem halten sich Kinder (und leider auch deren 
Eltern) nicht immer an die StVO. Deshalb ist die zusätzliche Anbringung des 
Verkehrszeichens 136 Achtung Kinder hier dringend erforderlich. 

Im Bayrischen Verkehrssicherheitsprogramm 2020 des Bayrischen Staatsministerium des 
Inneren wird eine situationsgerechte Reduzierung des Geschwindigkeitsniveaus gefordert. 
Insbesondere soll innerorts die Anordnung von Tempo 30 vor Kindergärten erleichtert 
werden. Auf der vielbefahrenen Augsburger Straße ist dies auf Höhe des Steinlechner-Hofes 
unbedingt zu empfehlen, deshalb bitte ich um die Überprüfung einer sollen Regelung. Es ist 
eine der wenigen Kindertagesstätten, vor der es kein Tempo 30 gibt (in der Friedensstraße 
wurde dies ja schon von anderer Seite angeregt). 

Mit freundlichen Grüßen 






